

Kräuterbuschen binden mit Kindern

Welche Pflanze laut alter Überlieferung Schutz bietet, welches Kraut für welches Unwohlsein und welche Krankheit eine heilende Wirkung hat und wo der gesegnete Kräuterbuschen bis zum nächsten Jahr aufbewahrt wird, all dem lauschten die Mädels und Jungs beim traditionellen Kräuterbuschen binden. Anni Schuster, die dieses altbewährte Wissen an den Gartlernachwuchs weitergab.

Wissbegierig folgten die Kids Anni durch ihren Garten und deren Umgebung, um die benötigten Kräuter wie Königskerze, Goldrute und vieles mehr zu sammeln und anschließend zum Teil mit Hilfe der Mamas zu einem schönen Strauß zu binden, den sie am Mariä Himmelfahrtstag mit Stolz zur Segnung tragen durften.

